

23 avril 2020 - N°6

Bonjour amies et amis du vieux village des Angles,

En cette période d'épidémie et de confinement, nous ne pouvons pas tenir nos réunions mensuelles. C'est pourquoi, afin de vous tenir informés des activités ou projets qui progressent malgré ce contexte, nous réactivons cette lettre d'information. N'oubliez pas bien-sûr que vous pouvez aussi consulter le site internet de l'association, dont vous retrouverez l'adresse à la fin de cette lettre.

Restez confiné(e)s et prenez soin de vous!

#### SENTIERS DE DECOUVERTE DU VILLAGE



Le panneau d'information de la tour des Mascs sera remplacé prochainement pour intégrer le sentier du Patrimoine bâti, qui vient y rejoindre le sentier des Peintres et le sentier des Plantes.

3 approches complémentaires culturelle, environnementale et historique pour découvrir le patrimoine du village et l'évolution dans le temps de notre commune.

A l'occasion des Journées du Patrimoine en septembre dernier, un vinyle avait été posé sur le panneau actuel, pour une mise à jour provisoire.

Ci-contre en avant première la maquette du futur panneau.

#### **EPIDEMIE DE CORONAVIRUS - INTERVIEW DE PIERRE SALIOU**

Notre adhérent Pierre Saliou a répondu aux questions du journal *Le Midi Libre*. Article publié le 21 avril.



## CHERONA VIRUS VILLACES CARDOIS

## Les Angles

# Pierre Saliou : « Avec les beaux jours, le virus sera dormant un certain temps »

Anglois, il fait partie de l'association Les Amis du Vieux VIIlage. Récemment, il était le médecin désigné lors de la course de caisses à savon disputée autour de l'église. Pierre Saliou, 80 ans, microbiologiste, épidémiologiste, est aussi professeur agrégé de l'hôpital le Val-de-Grâce à Paris. Ce scientifique, très sollicité par différents médias, a récemment fait part de son regard sur le Covid-19. Avec franchise, espoir, quelques certitudes et même humour.

#### Comment jugez-vous la situation?

J'ai vécu différentes épidémies dont la HIN1 de 2009. Celle d'aujourd'hui ressemble davantage à celle de Hong Kong en 1968 où la grippe mortelle a touché le monde entier. Difficile de juger à ce jour son évolution car elle est imprévisible et n'épargne personne. Les enfants peuvent l'attraper mais leurs défenses immunitaires sont plus importantes, contrairement aux personnes âgées en faiblesse dans ce domaine.

#### Comment se propage le virus?

De manière respiratoire et aérienne, c'est sûr.

#### Les postillons se déposent, les virus restant virulents mais pour combien de temps ?

Les études en labo avancent làdessus. Ils ne se conserveraient pas dans l'eau. C'est chez l'homme qu'il a trouvé le récepteur idéal. D'après certaines informations, je pense que ce virus a émergé dès la mi-novembre 2019 en Chine.

#### Comment le dépister?

Des dépistages par test PCR peuvent cibler des populations à risques ou en urgence. Des tests sanguirs anticorps sont en phase d'autorisation dans les labos industriels avec des résultats fiables et aideront pour le déconfinement. Il est impensable de faire des tests sanguirs à toute la population française.



Le professeur Pierre Sallou,

#### Ce virus va-t-il perdurer?

Les statistiques montrent que l'on est plutôt dans la période "plateau" mais je me répète il y a aujourd'hui imprévisibilité. Je pense que ce virus, bien adapté à l'homme, ne va pas disparaitre. Avec les beaux jours, il devrait diminuer, sera dormant un certain temps, pour repartir. Le déconfinement se fera selon les résultats d'études statistiques

biologiques, peut-être par zones. Pour éviter le retour saisonnier de ce virus, seuls les vaccins à venir pourront nous protéger. Actuellement, le confinement et le respect des mesures barrières sont les règles de prévention primordiales. J'ai même mes mains qui commencent à rougir suite à leur lavage répété. Je suis confiné à Paris mais il me tarde de retrouver mon jardin fleuri.

#### **DISTRIBUTION DE MASQUES BARRIERE AUX ANGLES**

#### <u>Information diffusée sur la page Facebook de la commune le 20 avril :</u>

Vous pouvez accéder à cette page via le site internet de la ville <a href="https://www.ville-les-angles.fr">https://www.ville-les-angles.fr</a>



« En plus des presque 11 000 masques commandés chez différents fournisseurs, la commune s'est associée au groupement d'achat initié par la commune d'Avignon et le Grand Avignon afin de mettre toutes les chances de

### INFORMATION DES ADHERENT(E)S



son côté d'obtenir le plus de masques possibles, le plus rapidement possible. Ainsi, 9 000 masques supplémentaires ont été commandés via ce groupement.

Nous vous rappelons que les modalités de distribution ne sont pas encore définies, ni les dates de livraison. Les masques seront distribués gratuitement ».





#### **INITIATIVES...**

Pour information, certains adhérents ont pris des initiatives :

- Jean-Luc Fourrier a proposé à des habitants du village de partager des **recettes de cuisine** de grand-mère. Après 3 semaines d'échange, une vingtaine de recettes ont été échangées.
- Tous les soirs à 20 heures les habitants du cœur du village manifestent leur soutien au personnel soignant et à toutes les personnes qui nous permettent d'assurer notre vie quotidienne

#### SITE INTERNET DE L'ASSOCIATION

Taper dans votre navigateur, l'adresse suivante http://www.lesamisduvieuxvillagedesangles.fr/.

#### A VOS AGENDAS....

Il est peu probable que nos rendez-vous programmés ce premier semestre puissent être confirmés ...

